令和5年度 花巻市立桜台小学校 校報 第4号 6月30日(金)



桜雲台



いじめ防止について考える日(全校朝会)

6月1日は、「花巻市いじめについて考える日」でした。

いじめについては、全国どこの学校でも、どこの教室でもあります。残念ながら桜台小学校にもあります。学校では、いじめがあった時には、本人に注意するとともにお家の方に話をします。

いじめについては、「いじめ防止対策推進法」という法律があります。その中に、「児童は、いじめを行ってはならない。」とあります。また、「いじめが起きたときは、学校そして保護者(お家の方)が子どもを注意してやめさせる」とあります。



今日は、この法律ができたきっかけとなった事件について話をします。

- ・滋賀県大津市の中学校で、複数の同級生がある男子生徒にいじめをしました。
- ・体育館で男子生徒の手足を鉢巻きで縛り、口を粘着テープでふさぎました。
- ・殴ったり、けったり、顔に落書きをしたりしました。
- ・その子の家を訪れ、自宅から宝石や財布を盗みました。
- ・その結果、男子生徒は、自分で命を捨ててしまいました。自殺してしまったのです。

死んでしまっては、もう取り返しがつきません。死んでしまった人はもちろん、残された家族がとても悲しみます。そして、いじめをした人も家族を含めて、一生、言われ続けます。この事件では、数年後に裁判が行われ、いじめをした人(家族)はそれぞれ数百万のお金を払ったそうです。

いじめは、決して許しません。いじめられている人は必ず助けます。もしも、皆さんがいじめを 受けて困っていたら、家族、先生、友達に相談してください。また、いじめを見つけたら、自分が いじめられていなくても教えてください。必ず、解決のために取り組みます。

そして、一人一人が安心して生活できる「桜台小学校」を創りましょう。(校長あいさつ)

「新しい先生が着任しました!」

6月1日から、本校に「杉本由紀子先生」が着任しました。

杉本先生は英語の免許をお持ちで、中学校で英語を教えていたことがあります。本校では、さくら 学級や通常学級の支援等をしてもらいます。

期間は2学期までを予定していますが、場合によっては延長することもあります。

保護者の皆様、そして児童の皆さん、どうぞよろしくお願いします。

杉本由紀子 先生より

中学校の勤務歴は長いのですが、小学校の勤務は初めてです。毎日、新しい発見ばかりで楽しく過ごしています。

任用期間中は、授業や生活のサポートを精一杯頑張りたいと存じます。どうぞ、よろしくお願いします。

第1回避難訓練



6月19日(月)に、今年度になって初めての避難訓練を行いました。今回の設定は、大地震が発生した後に、家庭科室から出火するというものでした。

子どもたちは、地震の放送後に机の下に隠れ、出火の放送を受けて校庭に移動しました。全校児童 が避難を完了するまでの時間は約5分でした。

日本は地震が多い国です。岩手県でもたくさんの地震が発生しています。今後、もしも地震が起きたら、机の下に隠れたり、手で頭をカバーしたりして自分の「命」を守ることが大切です。

桜台小学校児童の活躍

<岩手日報杯 三陸学童少年軟式野球 花巻地区大会>

第3位 松園ファイターズ



<2023年度 岩手県選手権水泳競技大会>

学童男子50m・100m背泳ぎ第1位学童男子100m自由形・200mメドレー第2位学童女子50m 背泳ぎ第2位学童女子100m背泳ぎ・200mリレー・200mメドレー第3位



